

OGV und Schule – Ein starkes Team

Obst- und Gartenbauverein Straßkirchen-Paitzkofen unterstützt Mittagsbetreuung an der Schule

Am Montag, 02. Oktober 2023 hatte die Schulgemeinschaft Straßkirchen ein freudiges Ereignis. Der OGV Straßkirchen besuchte die Mittagsbetreuung der Schule Straßkirchen und überreichte eine Geldspende im Wert von 200 €. Schulleiter Martin Mühlbauer bedankte sich bei dem äußerst engagierten Verein, der seit vielen Jahren zahlreiche, mustergültige Kooperationen mit der Schule pflegt. Bastelprojekte mit den Kindern (Engel im Topf, Muttertagsgeschenke, etc.), Anlegen einer Blühwiese, Buchsbaumgeschenke (flammendes Käthchen) zur Heiligen Erstkommunion, Schnitzeljagd am Schulhof, Saftpresen, Kartoffelfeuer, u.v.m. sind nennenswerte Beispiele für zukunftsorientierte, ganzheitliche und kindgemäße Kooperation von Schule und Verein. Mit Blick auf die schrittweise Einführung der Ganztagsgarantie ab dem Jahre 2026, erklärte Mühlbauer, dass die Mittagsbetreuung der Grundschule Straßkirchen, die momentan ca. 90 Kinder betreut, für die Geldzuwendung sicherlich einen sinnvollen Nutzen finden werde.



Im Bild: Kinder der Mittagsbetreuung der Grundschule Straßkirchen mit Erika Loibl (OGV), Martina Micic (MB), Schulleiter Martin Mühlbauer, Christina Schweiger (OGV), Wenke Kiendl (OGV) und Brigitte Kiendl (Vorsitzende OGV)